

MAGAZINE

Polres Ciamis Ikuti Doa Bersama Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 dari Makopolres

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Jun 29, 2024 - 16:55



CIAMIS ~ Beragam kegiatan dilaksanakan Polri dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024. Kegiatan ini dilaksanakan diseluruh wilayah Indonesia. Mulai dari tingkat Mabes, Polda hingga Polres bahkan Polsek.

Salah satunya pelaksanaan yang digelar ditingkat Mabes Polri yakni Doa Bersama. Ini dilaksanakan secara virtual dan berpusat di Mabes Polri serta diikuti oleh seluruh jajaran Polda dan Polres melalui video conference di masing-masing

wilayah.

Tak terkecuali jajaran Polres Ciamis Polda Jabar yang mengikuti acara doa bersama ini secara Vico dari Aula Pesat Gatra Mapolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Doa bersama tingkat Polres Ciamis ini diikuti langsung oleh Kapolres Ciamis AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., Wakapolres Ciamis Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., dan Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Selain itu juga turut diikuti oleh seluruh unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Mulai dari Pj. Bupati Ciamis, Dandim 0613/Ciamis, Kepala Kejaksaan Negeri Ciamis, hingga Kepala Pengadilan Agama.

Ketua Panitia Doa Bersama Brigjen Pol Anwar S.I.K., M.Si., menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang hadir dalam kegiatan doa bersama ini. Bahwa kegiatan do'a bersama ini mencerminkan eratnya persatuan dan kesatuan antar umat beragama yang dilandasi oleh nilai - nilai toleransi.

"Dalam pelaksanaan HUT Bhayangkara ke - 78 ini, Polri melaksanakan berbagai macam kegiatan seperti lomba keagamaan, penanaman pohon dan bhakti sosial. Kita berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa agar kita dalam perlindungan, terhindar dari bencana alam dan diberikan kesehatan. Tidak lupa kita mendoakan kepada anggota Polri dan para pahlawan yang telah wafat / mendaluhui kita agar diterima semua amal ibadah," kata Brigjen Pol. Anwar dalam keterangan resminya, Sabtu (29/6/2024).

Sementara itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan, doa bersama di tingkat Polres Ciamis ini bagian dari pada wujud sinergitas dan soliditas Polri bersama seluruh elemen. Mulai dari stakeholder hingga masyarakat.

"Kami berharap momen Hari Bhayangkara ke-78 ini, soliditas dan sinergitas yang sudah terjalin baik dapat terus dipelihara dan ditingkatkan. Serta kehadiran Polri bisa benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat terutama warga masyarakat Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.